

Содержание:

Петр ЯКОВЛЕВ. Глобальный мир на пороге торговых войн	6
Андрей ВИНОГРАДОВ, Александр САЛИЦКИЙ. БРИКС: на пути к партнерству	21
Наталья ТРАВКИНА. Фактор Д. Трампа	27
Светлана ПОГОРЕЛЬСКАЯ. «Альтернатива для Германии»: без внутренней альтернативы?	40
Ирина ВАСИЛЕНКО. Сингапур: Свет и тени азиатской «кремниевой долины»	56
Наиля ЯКОВЛЕВА. Электоральный суперцикл в Латинской Америке: политические тренды	69
Наиля ЯКОВЛЕВА. Российско-аргентинское партнерство в глобальном и региональном контексте	81
К 200-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ М.Н. КАТКОВА	
Александр РЕПНИКОВ. Русский консерватизм: Михаил Никифорович Катков	96
Александр ГРИГОРЬЕВ. На страже единства России	104
<hr/>	
Иллария БАЧИЛО. Рецензия на книгу «“Экспорт демократии” и сетевые технологии в современном социально-политическом процессе»	113
Authors	121
Abstracts and Keywords	122

Contents:

Petr YAKOVLEV. The World on the Eve of Trade Wars	6
Andrey VINOGRADOV, Aleksander SALITSKY. BRICS: On the Road to Partnership	21
Natalia TRAVKINA. The Trump Factor	27
Svetlana POGORELSKAYA. Alternative for Germany: with no Internal Alternative?	40
Irina VASILENKO. Singapore: Light and Shade of the Asian “Silicon Valley”	56
Nailya YAKOVLEVA. Super Cycle of Elections in Latin America: Political Trends	69
Nailya YAKOVLEVA. Russian – Argentinian Partnership in the Global and Regional Context	81
IN COMMEMORATION OF M.N. KATKOV’S BICENTENNIAL	
Aleksander REPNIKOV. Russian Conservatism: Mikhail Nikiforovich Katkov	96
Aleksander GRIGOREV. Protecting the Unity of Russia	104
<hr/>	
Illariya BACHILO. Book Review: “Export of Democracy and Network Technology as Part of the Modern Socio-Political Process”	113
Authors	121
Abstracts and Keywords	122